

ПРЕЗЕНТАЦИОННОЕ ПИСЬМО  
АССОЦИАЦИЯ МЕДИКОВ АЗИИ

Ассоциация медиков Азии – неправительственная организация, получившая статус консультанта при ООН, которая оказывает медицинскую помощь в Азии, на Среднем Востоке, в Африке и в других регионах мира. Организация была создана в 1984 году японским доктором, который отправился помогать людям, пострадавшим в результате длительной гражданской войны в Камбодже, и понял, что необходимо создать организацию, которая могла бы оказывать медицинскую помощь международному сообществу. Сейчас у ассоциации есть представительства в 27 странах.

В Ассоциации 1600 японских граждан, с учетом медицинского персонала. Она быстро реагирует на природные катастрофы и начало военных действий, объединяя усилия команды врачей, медсестер и другого медицинского персонала, а также служащих, которые могут координировать действия и вести переговоры в охваченных бедствием областях. Команде достаточно трех суток, чтобы собраться.

Японские врачи сотрудничают с командой врачей разных стран, которые спешат на помощь из местных представительств Ассоциации. Врачи работают одну-две недели, потом их заменяет другая команда.

LETTER OF PRESENTATION  
ASIAN MEDICAL ASSOCIATION

Asian Medical Association is a nongovernmental organization granted UN consultant status, which provides medical assistance in Asia, Middle East, Africa and other regions. The organization was founded in 1984 by Japanese doctor, who set out to help people injured during long-lasting civil war in Cambodia, and realized the necessity to establish organization, which could provide medical assistance to international community. Nowadays Association has representative missions in 27 countries.

Association has 1600 Japanese members, including medical personnel. Immediately it reacts on nature disasters and facts of military hostilities, joining efforts of the team of doctors, nurses and other medical personnel along with employees, who are able to coordinate activities and carry on negotiations in regions suffering from calamity. It takes 3 days for the team to assemble.

Japanese doctors collaborate with international team of doctors from different countries, who hasten to provide assistance from local missions of Association. Doctors work for one-two weeks and afterwards they are replaced by another team